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平成 29年度 第 5回かつしか社会福祉士会役員会 議事録 

 

日時：平成 30年 2月 15日（木）19：00～20：30 

場所：金町地区センター ４階会議室 

出席者：吉田、和賀井、中嶋、金杉、小暮、大淵、賀川、中前、新美 

迫間（オブザーバー参加）         以上、敬称略 計 10名 

作成者：事務局 新美 

 

1. 3月定例会について（賀川さん）  

日時：平成 30年 3月 15日（木）19：00～21：00 

場所：金町地区センター 4階会議室 

仮テーマ：地域医療のソーシャルワーク 

内容：地域医療とソーシャルワークについて事例を踏まえて。 

講師：賀川さん 司会：大石さんか中前さん 

資料については賀川さんが職場で用意。30部あれば足りる見込み。 

当日パワーポイントは使用しない。 

質疑応答を含め 20：30までが目安。 

※ホームページや Facebookに載せる告知文を 2/18（日）中を期限としてメーリングリストに

載せる（賀川さん）。載せる項目は、テーマ、賀川さんの所属（法人名・事業所名）と肩書、日

時、場所、内容の紹介。 

 

2. パルフェスタについて（金杉さん） 

日時：平成 30年 3月 3日（土）10：15～15：00（昨年終了時間 16：00より短縮） 

場所：ウィメンズパル 

参加ブース：後見等相談 

◆時間帯別担当者 

時間帯 担当者 

10：00～11：30 金杉 大淵 

11：30～13：00 和賀井 小暮 

13：00～15：00 吉田 中嶋 

フリーの参加者：新美、篠塚（無理のない時間帯でどうぞ） 

◆持ち物 

役員：ベスト、名札（持ち帰っている人のみ） 

金杉さん：会のパンフレット、横断幕、セロテープ等、名札、残りのベスト 

大淵さん：成年後見センターのパンフレット（ウェルピアでもらってくる）、 

ぱあとなあのパンフレット（50 部を郵送依頼する） 

・名札についてはパルフェスタ以後は各自が持ち帰って管理する形に変更する。 
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3. 総会について  

日程：5月 27日か 20日の日曜日。 

タイムスケジュール：13：00集合、14：00～総会、15：00～17：00記念講演、懇親会 

※昨年の反省より、記念講演（誰でも参加可）→総会（会員のみ）→懇親会（誰でも参加可）

という順番だったのを入れ替える。総会→記念講演の順にした方が、会員以外の参加者にも

その流れで懇親会に参加してもらいやすいため。 

◆記念講演について 

 聞きたい分野としては、障害分野、MSW、発達障害などの意見が出される。 

 講師案 

  ①山田明氏（障害分野）推薦者：小暮さん 

   高幡不動（日野市）で障害のグループホームを運営。以前、日福の先生をしていた。 

   障害分野に精通し、話がとても面白く飽きさせないのでおすすめ。 

 ②障害の就労支援の受け入れ先（特例子会社等）、障害者雇用のセクション担当者 

   内容としては、障害者雇用でどのような苦労をしているか、それに対してどのような工

夫をしているのか、試行錯誤の中で見えてきたものなど。 

   小暮さんと中前さんは、講師候補の心当たりあり。 

 ※会場予約をする 3/1に間に合うように講師候補に当たる。 

2月末までに講師と日にちを確定させてメーリングリストで報告（小暮さん）。 

 それを受けて、大淵さんがシンフォニーヒルズ別館の部屋を予約する（できれば前回と同

じ、2階のメヌエットがよい）。 

◆懇親会について 

前回はシンフォニーヒルズ内のレストランで行ったが食事内容について意見があり、今回は

外のお店を予約する。 

 

4. 来年度の定例会等の予定について  

・定例会：7月、9月、11月、1月、3月の 5回。案については以下のとおり。 

 災害分野（第 3 木曜ではなく、9 月の日曜日に防災体験学習施設・そなエリア東京ツアー） 

児童分野（SSW の事例を中心とした話を聞きたい。SSW 中島さんから葛飾区内の SSW を

紹介してもらうのはどうか） 

高齢分野（包括所長の話）、障害分野、後見分野 

中前さんより：国際分野に知人がいる。ジャイカ（JICA。国際協力機構）所属の人で話をし

たいと言ってくれているが急きょ海外赴任となってしまった。話をしてもらえるとしたら来

年度以降になるが、いつ帰国するのか確認する。 

・忘年会：12月。 

・役員会：偶数月。 

・その他の活動：バーベキュー（10月頃）、ウェルピアまつり（11月）、パルフェスタ（3月） 
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5. 役員の改選について  

金杉さんがメーリングリストを流し、現役員の継続意向確認（返信がなければ継続可ととらえ

る）、推薦したい人について投げかける。返信は金杉さんへの個別返信でも可。返信期限は 2月

末とする。 

役職については 4 月の役員会で検討する。副会長や広報を増員としたり、新たに IT 担当を設

けたりすることも考えられるとの意見あり。 

理事の総数が 13名以上となる場合には会則の変更が必要。 

 

6. 吉田会長より報告  

①社協への寄付について 

 昨年 9月の定例会で社協・佐藤さんに災害支援の講師依頼をしたが、講師料 1万円をかつし

か社会福祉士会名義で社協に寄付する形とした。2月か 3 月の社協だよりに寄付者として当

会の名前が載る予定。 

②放課後デイサービスの虐待通報に対する調査への協力について 

 区内の障害児放課後デイサービスでの対応が虐待ではないかと区に通報があった。虐待があ

ったかどうかの調査をしたいが依頼できるところはないかと、当該事業者が区に相談。弁護

士会などいくつか名前は上がったが行えるところがなく、小暮さん経由で当会に打診があっ

た。至急の案件であったため 3役の承認後、吉田会長が依頼を引き受けた。 

 当該事業所の管理者と面談して調査の主旨や進め方を確認。職員にアンケートをとった後、

それをもとにヒヤリングを行い、明日で全員分終了する。また、隠し撮りがしてあったため、

USB3 つ分のデータを確認中。映像は何十時間分もあり大変な作業。 

 背景も含めて分析し、今月中にまとめる予定。区と管理者に確認してもらう。 

 緊急性が高いものは区が調査の対応を行うと思われるが、緊急性が高くないものについては

今後も相談が来る可能性あり。 

意見）将来的に調査の委託を受けていくようになるなら個人で受けるわけにはいかないので

当会の法人化が必要か。 

 

 

次回役員会 平成 30年 4月 19日（木）19：00～  金町地区センター 会議室（予定） 


